IMMOBILIENKAUF

Bürgermeister im Visier

Gröbenzell - Hat Bürgermeister Martin Schäfer im Sommer 2019 im Zuge eines Immobiliengeschäfts (außerhalb seiner Funktion) seine Dienst- oder Amtspflicht verletzt? Der Gröbenzeller Bürger Detlef Arzt hat den Gemeinderat in der Aktuellen Viertelstunde öffentlich aufgefordert, dies zu prüfen. Es geht um den Verkauf des Grundstücks Weidegrund 1 in Gröbenzell. Arzt wollte wissen, inwieweit sich Schäfer dabei in seiner Funktion als Rathauschef einen Wissensvorsprung verschafft haben könnte, nachdem ein Notar vorab im Rathaus bezüglich eines gemeindlichen Vorkaufsrechts für das Grundstück angefragt hatte.

Vizebürgermeister Martin Runge (Grüne) konnte Arzt die Frage prompt beantworten: Schäfer und ein damaliger Mieter des Gebäudes auf dem betroffenen Grundstück "sind seit Jahrzehnten verbandelt" und "stehen im engen Kontakt miteinander". Damit war das Thema, woher Schäfer sein Wissen haben konnte, erledigt.

Das Grundstück im Weidegrund 1 liegt direkt neben der von Schäfers Ehefrau geführten Firma Matten Schäfer. Dem betreffenden Mieter, der ein Vorkaufsrecht für die Halle besaß, hatten Schäfer und ein weiterer Käufer das Areal im Herbst 2019 abgekauft.